



## Mesías Guevara: “La lucha contra el analfabetismo es un pilar para el desarrollo”

*Las nuevas tecnologías ofrecen nuevas oportunidades para alfabetización.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Gobernador Mesías Guevara participó en el foro **En la ruta de la alfabetización 2019 – 2021**, desarrollado en el auditorio del Instituto Superior Pedagógico Hermano Victorino Elorz Goicochea. Autoridades, especialistas, docentes e integrantes de organizaciones dedicadas al quehacer educativo participaron del análisis de los planes de alfabetización en Cajamarca y otras regiones.

“Invertiremos para velar para que la alfabetización sea reconocida plenamente como uno de los aceleradores más poderosos del desarrollo sostenible”, expresó el titular regional.

Según la Dirección de Educación Básica Alternativa del Ministerio de Educación, en los últimos cinco años se ha logrado reducir el analfabetismo de 7.1% a 5.9% articulando acciones con gobiernos regionales y locales, así como con sectores vinculados al desarrollo de las comunidades y poblaciones vulnerables.

“Trabajamos para que la alfabetización llegue al 100% de nuestra región, pues se trata de un medio para alcanzar el desarrollo individual y social”, refirió Guevara.

### DATO

- En el Perú, hay 1 millón 375 mil 521 personas analfabetas, según la Encuesta Nacional de Hogares 2016 del Instituto Nacional de Estadísticas e Informática.